



Laternenumzug: Kinder der Deutschen Schule Eurocampus.

Lieder und Lichter für St. Martin

Singen, leuchten; strahlen: Mit ihren selbst gebastelten Laternen zogen am Abend des 11. Novembers die Kinder der Eurocampus Deutsche Schule durch die Straßen des Viertels „El Terreno“ in Palma – mit Polizeibegleitung. Als Gast nahm auch die Vizekonsulin, Monica Helling, teil. Nach dem Umzug führten die Kindergartenkinder auf dem Schulhof die St.-Martin-

Geschichte auf und zeigten sich beim Singen verschiedener Martinslieder rundum textsicher. Und alle waren sich einig: Einmal so wie Martin sein – nicht streiten, nicht petzen, an andere denken, teilen – und dabei auf Martin vertrauen. Später gab es Glühwein für die Eltern, Fruchtsäfte für die Schüler, Weckmännchen für alle – und eine Martinsgans wurde auch noch verlost.